

Navarra International Film Festival ya tiene jurados

La tercera edición del festival contará con dos nuevas secciones, cortometraje español y student film

El festival se tendrá lugar los días 4, 5, 6, y 7 de agosto con 40 trabajos cinematográficos de 30 países diferentes

DN Pamplona

El Navarra International Film Festival 2021 (NIFF) ya ha confirmado quiénes serán los jurados que decidirán las películas ganadoras en cada una de las secciones del festival. El certamen se celebrará en Pamplona entre los días 4 y 7 de agosto y para esta edición ha ampliado su jurado, pasando de 25 a 30 componentes.

Incorpora también nuevas secciones como la de cortometraje español y student films. Se suman a las que ya existían; sección oficial, quarantine films, workshop filmando en Navarra y certamen de guion. "Con la sección de cortometraje español queremos dar relevancia a la producción con sello nacional, y en la student film recogeremos trabajos procedentes del ámbito académico", explica el or-

ganizador del NIFF y director del Festival Internacional de Cine en Navarra. La sección oficial estará presidida por Javier Tolentino —periodista, escritor y director de *Un blues para Teherán*— y le acompañan Maite Iriso —directora territorial del Plan de Empleo de Cruz Roja Española en Navarra—, Javier Gruñeiro —realizador y uno de los fundadores del colectivo Dispongo de Barcos—, Ruth Gutiérrez —profesora de Guion en la Facultad de Comunicación de la Universidad de Navarra— y Alberto Cañada —director de programación de la Filmoteca de Navarra—.

En la sección de cortometraje español serán jurado destacados nombres del cine en nuestro país, como Esther García, —productora de Pedro Almodóvar y *El Deseo*— Julia Juárez —miembro de la Academia de las Artes y las Ciencias Cinematográficas de Hollywood—, David Pundain —director de *By Uno para todos*—, Itziar Ituño —trabajó en *Loreak* y fue protagonista en *La casa de papel*— y Alito Rodgers JR —su último trabajo es el cortometraje *Aquel no era yo*, galardonado con el Goya al Mejor Corto de Ficción en 2013—.

El jurado de la categoría student film estará compuesto por María Monreal —ganadora del Melitón de Oro en el NIFF por *Con los ojos abiertos* (2019), Ekhiñe



Todos los miembros de los distintos jurados de cada sección del Navarra International Film Festival 2021.

Etxeberría —realizadora de documental—, Daniel Maldonado —actor y director—, Bárbara Ros Gragirena —directora de Arte en cine de animación— e Iker Aranguren —estudiante de Comunicación Audiovisual en la UPV—. Las personas encargadas de valorar los trabajos en la sección quarantine films son Rodrigo Sopena —director y guionista—, Teresa Morales —directora ejecutiva del festival Punto de Vista—, Itziar García —productora creativa—, Paul Urkijo —ganador del Melitón de Plata en Sitges 2020 por *Dar-Dar*— y Álvaro González —direc-

tor por la ECAM y profesor de la Facultad de Comunicación de la UNAV en Comunicación Audiovisual—. En workshop filmando en Navarra se encuentran Miryam Gallego —actriz en *El ministerio del tiempo*, *Águila Roja* y *Periodistas*—, Amaia Merino —actriz y directora—, Sara Sevilla —desde 2014 lleva la dirección de Navarra Film Commission—, Andrea Jaurrieta —directora y guionista— y Lola Mayo —guionista, productora y profesora—. Y por último, en el certamen de guion participarán como jurado Pablo Echart —profesor en la UNAV de escritura y

análisis de guiones de ficción audiovisual—, Natxo López —guionista de cine y televisión—, Susana Herreras —productora ejecutiva y jefa editorial de producción original de Movistar+—, José Félix Collazos —crítico de cine— y Pilar Castro —actriz de cine, teatro y televisión—.

Navarra International Film Festival 2021 Se proyectarán los días 4, 5, 6 y 7 de agosto cerca de 40 trabajos cinematográficos procedentes de 30 países. Del 3 al 12 de junio estará el taller "Filmando en Navarra con", protagonizado por la directora de cine Isabel Cobet.